



Apartamento Planta Media en venta en Finestrat, Finestrat

369.000 €

Referencia: R4326784 Dormitorios: 2 Baños: 2 Terreno: 125m² Construido: 75m²





Costa Blanca North, Finestrat

Apartamento en Planta Baja de Nueva Construcción con Terraza Orientada al Sur (Año de Construcción 2021) - Bien Ubicado y Tranquilo Bienvenidos a este bonito apartamento en planta baja, ubicado en un complejo turístico a tan solo 1,2 km del mayor centro comercial de la Costa Blanca Norte (La Marina) ya 3,3 km del mar. Ofreciendo comodidad y tranquilidad, esta propiedad es un refugio ideal. El apartamento cuenta con 2 dormitorios, ambos con acceso a la terraza, y 2 baños con ducha (incluido uno en suite con calefacción por suelo radiante). Salga a la espaciosa terraza de 40 m2, donde podrá disfrutar de la vida al aire libre y tomar el sol todo el año. La cocina abierta con isla es perfecta para los amantes de la cocina, y el apartamento también incluye un gran trastero y 2 plazas de aparcamiento subterráneo. Esta unidad en particular es la más práctica del complejo, brindando acceso inmediato en automóvil al trastero y la entrada principal del apartamento. Para los invitados, hay una segunda entrada en el frente (la terraza), que conduce al jardín y las piscinas. La cocina viene totalmente equipada con placa de inducción, horno, campana extractora, microondas, lavavajillas, lavadora y secadora. Cada habitación está equipada con sistemas de aire acondicionado, calefacción y deshumidificación, así como iluminación empotrada, armarios empotrados y dos camas dobles de alta calidad. Otras características notables incluyen persianas eléctricas y un trastero adicional. El apartamento se beneficia de un sistema de agua caliente de bajo consumo mediante tecnología aerotérmica. Completamente amueblado y listo para mudarse, este apartamento no solo es un lugar maravilloso para vivir, sino que también ofrece un gran potencial de alquiler, lo que lo convierte en una oportunidad de inversión inteligente. Las instalaciones dentro del complejo son excepcionales e incluyen: - Piscina al aire libre - Piscina para niños - Piscina interior climatizada de agua salada - sauna finlandesa - Sala de fitness con equipamiento. - Pistas de pádel - Rutas de senderismo - Sala de estar - Parque infantil - Hermosos jardines subtropicales Con un bajo costo mensual de 115 € (que cubre el mantenimiento del ascensor, el mantenimiento del jardín y la piscina, el gimnasio, el pádel, el conserje y las puertas eléctricas), este acogedor apartamento de alta calidad sin duda merece una visita. Ubicación y entorno: Situado dentro de un dominio cerrado y monitoreado (con cámaras, portones eléctricos y conserje) en el complejo "Camporosso Village", ubicado en la localidad costera de Finestrat. Las impresionantes playas, a solo un corto paseo en bicicleta o caminando, se extienden a lo largo de 6 km y se encuentran entre las mejores de Europa, y cuentan con los premios Bandera Azul de la Unión Europea por la calidad del agua, la limpieza y los servicios prestados. Si necesita relajación y rejuvenecimiento, el "Asia Garden" Hotel & Thai Spa está a solo 1 kilómetro de distancia. Este galardonado hotel con spa, preferido por celebridades, lo transporta a Asia con su belleza y tranquilidad, ofreciéndole una escapada al paraíso sin preocupaciones. El reconocido restaurante de 1 estrella michelline "Rice" está cerca, así como el Club de Golf Villaitana. Un poco más adelante, encontrarás un parque de atracciones para niños y un zoológico. Si desea visitar un centro de bienestar de renombre internacional, la SHA Wellness Clinic, una de las favoritas entre las celebridades, también está a su alcance. Para los amantes del aire libre, unos pocos minutos en bicicleta les llevarán a rutas en bicicleta de montaña en "Puig Campaña" o agradables excursiones de montaña. Finestrat está convenientemente ubicado entre Benidorm y Villajoyosa. El encantador e histórico centro de Finestrat se asienta sobre una colina. Hay una parada de autobús justo fuera del complejo y una parada de tranvía en el cercano centro comercial La Marina, que está a menos de 1,5 km. El tranvía une Alicante y Valencia, con paradas en Albir y Altea